



Mit dem Gerät TechPro Digital ADAS 2.0 ermöglicht der Zulieferer Mahle eine einfache und zuverlässige Kalibrierung von Fahrerassistenzsystemen und reduziert den Aufwand für Werkstätten.

Mit Hilfe der neuen Generation von TechPRO Digital ADAS von [Mahle](#) können Werkstätten in wenigen Schritten das ADAS-System warten. Das digitale Werkzeug überträgt die Abstandswerte zwischen Fahrzeug und Kalibriersystem automatisch ins Diagnosegerät und verkürzt damit die Zeit zum Kalibrieren von Kameras und anderen Sensoren. Das langwierige Heraussuchen der richtigen Kalibriertafel, die Ausrichtung des Fahrzeugs und die manuelle Datenübertragung ins Diagnosegerät entfallen.

Das neue Tech Pro ADAS ist ab Mitte November verfügbar. Für Betreiber, die die erste Generation des Systems bereits nutzen, ist ein Upgrade erhältlich.